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tiene como objetivo realizar actividades en conjunto en los municipios de 
ambos lados de la frontera

 

 

 

Julio 10, 2018 
La alcaldía sigue trabajando en el remozamiento de los 
espacios públicos. 

Construcción y reparación de los encaches, muros, 
pisos y cabezales en la Subida de Rastrillo.
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Julio 4, 2018 
La alcaldesa Yissell Santana
la Reunion del Comité 
Transfronterizo (CIT), con las 
autoridades del Plateau Central de Haití 
y las de la Provincia Elias Piña.

Esta reunión, que contó con la 
presencia de Altagracia Tavarez, 
Directora Ejecutiva de la Federación 
Dominicana de Municipios (FEDOMU),

tiene como objetivo realizar actividades en conjunto en los municipios de 
ambos lados de la frontera. 

La alcaldía sigue trabajando en el remozamiento de los 

Construcción y reparación de los encaches, muros, 
cabezales en la Subida de Rastrillo. 

 

Julio

 

Yissell Santana encabezó 
la Reunion del Comité Intermunicipal 
Transfronterizo (CIT), con las 
autoridades del Plateau Central de Haití 
y las de la Provincia Elias Piña. 

Esta reunión, que contó con la 
presencia de Altagracia Tavarez, 
Directora Ejecutiva de la Federación 
Dominicana de Municipios (FEDOMU), 

tiene como objetivo realizar actividades en conjunto en los municipios de 

Julio 

https://www.facebook.com/yissell.santana.5?fref=mentions


 

 
 
Julio 26, 2018 
SEGUIMOS HACIENDO 
MUNICIPES.!!! 

Nuestra alcaldesa Yissell Santana
que es una gerente a tiempo completo, que se preocupa 
por el bienestar de su gente.

Gracias a sus gestiones la Licda. Thelma Eusebio, 
Directora General de la Unidad de Electrificación Rural y 
Sub-Urbana (UERS), dispuso la construcción de una 
Mini-Hidroeléctrica en el Río Tocino a la altura de la 
comunidad de Rincón Grande.

La Licda. #ThelmaEusebio
la #UERS, junto a Domitilia Aquino (Beba) y Herminio 
Ventura (Bimbo), en represe
firmaron el acuerdo para la construcción de esta obra de 
vital importancia. 

Esta obra viene a resolver el problema de energía 
eléctrica de las laboriosas comunidades de Rincón 
Grande y Las Cañitas, además de incluir un proyecto de

reforestación para toda la zona circundante.

Gracias a la Licda. Thelma Eusebio, esa mano amiga, 
por el apoyo incondicional que siempre le ha brindado 
a nuestro municipio, y de manera especial a esta 
administración.

Seguimos avanzando, trabajando en el de
integral de nuestro municipio.
BÁNICA.!!!
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Julio 13, 2018 
Seguimos trabajando a pasos firmes en el 
embellecimiento de nuestro pueblo.

Así avanza la construcción de los 
contenes en el sector de Rastrillo.

 

 
 

SEGUIMOS HACIENDO REALIDAD LOS SUEÑOS DE NUESTROS 

Yissell Santana sigue demostrando 
que es una gerente a tiempo completo, que se preocupa 
por el bienestar de su gente. 

cias a sus gestiones la Licda. Thelma Eusebio, 
Directora General de la Unidad de Electrificación Rural y 

Urbana (UERS), dispuso la construcción de una 
Hidroeléctrica en el Río Tocino a la altura de la 

comunidad de Rincón Grande. 

#ThelmaEusebio, en representación de 
, junto a Domitilia Aquino (Beba) y Herminio 

Ventura (Bimbo), en representación de la comunidad, 
firmaron el acuerdo para la construcción de esta obra de 

Esta obra viene a resolver el problema de energía 
eléctrica de las laboriosas comunidades de Rincón 
Grande y Las Cañitas, además de incluir un proyecto de 

reforestación para toda la zona circundante.

Gracias a la Licda. Thelma Eusebio, esa mano amiga, 
por el apoyo incondicional que siempre le ha brindado 
a nuestro municipio, y de manera especial a esta 
administración. 

Seguimos avanzando, trabajando en el de
integral de nuestro municipio.  UNA NUEVA 
BÁNICA.!!!  

 

Seguimos trabajando a pasos firmes en el 
embellecimiento de nuestro pueblo. 

Así avanza la construcción de los 
contenes en el sector de Rastrillo. 

REALIDAD LOS SUEÑOS DE NUESTROS 

reforestación para toda la zona circundante. 

Gracias a la Licda. Thelma Eusebio, esa mano amiga, 
por el apoyo incondicional que siempre le ha brindado 
a nuestro municipio, y de manera especial a esta 

Seguimos avanzando, trabajando en el desarrollo 
UNA NUEVA 

https://www.facebook.com/yissell.santana.5?fref=mentions
https://www.facebook.com/hashtag/thelmaeusebio?source=feed_text
https://www.facebook.com/hashtag/uers?source=feed_text


 

 

 

 

Les recordamos que este es solo un 
peldaño en la escalera del éxito, por lo que 
le exhortamos que no desmayen hasta ver 
hechos sus sueños realidad.

Enhorabuena bachilleres.!!!

 

 
 
 
 

 
Agosto 15, 2018

La
embelleciendo nuestro pueblo.

Iluminación de la Cancha Municipal 
y rotonda en cul de sac de la calle 
adyacente.

UNA NUEVA BÁNICA.

   

 

 

 

 

 

 

 

5 

 

Agosto 5, 2018 
La Alcaldía De Bánica felicita a los jóvenes de la 
Promoción FBI (Formando Jóvenes 
Intelectuales), quienes se graduaron de 
bachilleres en el 
día de ayer.  

Les recordamos que este es solo un 
peldaño en la escalera del éxito, por lo que 
le exhortamos que no desmayen hasta ver 
hechos sus sueños realidad. 

lleres.!!!  

gosto 15, 2018 
La #AlcaldíaDeBánica sigue 

embelleciendo nuestro pueblo. 

Iluminación de la Cancha Municipal 
y rotonda en cul de sac de la calle 
adyacente.  

UNA NUEVA BÁNICA. 

Agosto

 

felicita a los jóvenes de la 
(Formando Jóvenes 

Intelectuales), quienes se graduaron de 

Agosto 

https://www.facebook.com/hashtag/alcald%C3%ADadeb%C3%A1nica?source=feed_text
https://www.facebook.com/hashtag/alcald%C3%ADadeb%C3%A1nica?source=feed_text


 

aprovecharon para agradecer a esta administración por el embellecimiento 
de su entorno. 

UNA NUEVA BÁNICA.!!!

  

 

 

 
Agosto 16, 2018
En un 
Alcaldía Municipal, la alcaldesa
rendición de cuentas correspondiente al período 2017
donde deta
presupuestaria.

En esta actividad también el Concejo de Regidores escogió de 
manera unánime, al regidor
la Sala Ca
y José
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Agosto 16, 2018 
Inauguración de rotonda en calle adyacente a 
la Cancha Municipal de parte de la 
alcaldesa #YissellSantana, quien estuvo 
acompañada de los miembros de la Sala 
Capitular y miembros de la sociedad civil.

Los residentes de la referida calle 
aprovecharon para agradecer a esta administración por el embellecimiento 

UNA NUEVA BÁNICA.!!! 

gosto 16, 2018 
En un concurrido acto efectuado en el Salón de Sesiones de la 
Alcaldía Municipal, la alcaldesa Yissell Santana
rendición de cuentas correspondiente al período 2017
donde detalló de manera pormenorizada la ejecución 
presupuestaria. 

En esta actividad también el Concejo de Regidores escogió de 
manera unánime, al regidor Riderson Mora como Presidente de 
la Sala Capitular, al regidor Pedro Alcántara

José Rodríguez Vocero, para el período 2018-2019.

 

Inauguración de rotonda en calle adyacente a 
la Cancha Municipal de parte de la 

, quien estuvo 
acompañada de los miembros de la Sala 
Capitular y miembros de la sociedad civil. 

Los residentes de la referida calle 
aprovecharon para agradecer a esta administración por el embellecimiento 

concurrido acto efectuado en el Salón de Sesiones de la 
Yissell Santana realizó la 

rendición de cuentas correspondiente al período 2017-2018, 
lló de manera pormenorizada la ejecución 

En esta actividad también el Concejo de Regidores escogió de 
como Presidente de 

Pedro Alcántara Vicepresidente, 
2019. 

https://www.facebook.com/hashtag/yissellsantana?source=feed_text
https://www.facebook.com/yissell.santana.5?fref=mentions
https://www.facebook.com/riderson.mora?fref=mentions
https://www.facebook.com/profile.php?id=100016210604505&fref=mentions
https://www.facebook.com/jose.adames.716195?fref=mentions
https://www.facebook.com/amauris.rodriguez.73?fref=mentions


 

 
Septiembre 5, 2018 
A todos los baniqueros nos brota el orgullo a flor de piel cada vez que 
observamos como uno de los nuestros trasciende 

pueblo radicado en España, como Líder Hispano de la prestigiosa marca 
Valentus, una compañía multinivel que oferta una amplia gama de 
productos para la salud.

Enhorabuena Julián, sigue cosechando éxitos en tu carrera.!!!

 

Septiembre 10, 2018 
INVITACIÓN 

La Alcaldía de Bánica tiene el honor de invitar a todos los munícipes, al acto 
en donde se dará el primer picazo que dejará iniciado los trabajos de 
construcción de la Funeraria Municipal.

FECHA: Viernes 14 de septiembre 2018

LUGAR: Calle Mario 
gallera) 

HORA: 10:00 a.m. 

 

 

con la presencia del Dr. Herasmo Alcántara, en representación del Fondo 
de Ayuda Mutua de Bánica,
Capitular, Pedro Alcántara
Alcántara. 
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A todos los baniqueros nos brota el orgullo a flor de piel cada vez que 
observamos como uno de los nuestros trasciende gracias a su preparación, 

esfuerzo y dedicación. Pero este 
júbilo tiene una connotación especial 
cuando el triunfo se logra allende los 
mares, lejos de su patria.

Para nosotros es motivo de orgullo el 
éxito que está obteniendo Julián 
Alcántara, un digno hi

pueblo radicado en España, como Líder Hispano de la prestigiosa marca 
Valentus, una compañía multinivel que oferta una amplia gama de 
productos para la salud. 

Enhorabuena Julián, sigue cosechando éxitos en tu carrera.!!! 

La Alcaldía de Bánica tiene el honor de invitar a todos los munícipes, al acto 
en donde se dará el primer picazo que dejará iniciado los trabajos de 
construcción de la Funeraria Municipal. 

FECHA: Viernes 14 de septiembre 2018 

 Mora (antigua 

 

Septiembre 
14, 2018 
La alcaldesa Yissell Santana acompañada del 
Concejo de Regidores, dando el picazo de honor 
que deja formalmente iniciados los trabajos para 
la construcción de la Funeraria Municipal.

Este simbólico acto que congregó a varios 
representantes de la sociedad civil, contó además 

con la presencia del Dr. Herasmo Alcántara, en representación del Fondo 
de Ayuda Mutua de Bánica, Riderson Mora, Presidente de la Sala 

Pedro Alcántara, Vice Presidente, José Rodríguez 

 

A todos los baniqueros nos brota el orgullo a flor de piel cada vez que 
gracias a su preparación, 

esfuerzo y dedicación. Pero este 
júbilo tiene una connotación especial 
cuando el triunfo se logra allende los 
mares, lejos de su patria. 

Para nosotros es motivo de orgullo el 
éxito que está obteniendo Julián 
Alcántara, un digno hijo de nuestro 

pueblo radicado en España, como Líder Hispano de la prestigiosa marca 
Valentus, una compañía multinivel que oferta una amplia gama de 

 

La Alcaldía de Bánica tiene el honor de invitar a todos los munícipes, al acto 
en donde se dará el primer picazo que dejará iniciado los trabajos de 

acompañada del 
Concejo de Regidores, dando el picazo de honor 
que deja formalmente iniciados los trabajos para 
la construcción de la Funeraria Municipal. 

Este simbólico acto que congregó a varios 
a sociedad civil, contó además 

con la presencia del Dr. Herasmo Alcántara, en representación del Fondo 
, Presidente de la Sala 

 y José Daniel 

SEPTIEMBRE 

https://www.facebook.com/yissell.santana.5?fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARB-_t9Dx6i4CB1uelHX9Q3lHkEGZ5ih5Xn3d7fQVTPX3XcKF4y-BQ3SoWzro72rFPAPUvJ6Cg7_JVCWcU8XsfMkGdjIIiAcRvEWptgi93I_DhCQmzW7kDSz2lKrwB72bPWt7T2E-_grz6fvG19ySbREg3RUAaFP_fyCHGy36gr0vd42L7fMZQ&__tn__=K-R
https://www.facebook.com/riderson.mora?fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARB-_t9Dx6i4CB1uelHX9Q3lHkEGZ5ih5Xn3d7fQVTPX3XcKF4y-BQ3SoWzro72rFPAPUvJ6Cg7_JVCWcU8XsfMkGdjIIiAcRvEWptgi93I_DhCQmzW7kDSz2lKrwB72bPWt7T2E-_grz6fvG19ySbREg3RUAaFP_fyCHGy36gr0vd42L7fMZQ&__tn__=K-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100016210604505&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARB-_t9Dx6i4CB1uelHX9Q3lHkEGZ5ih5Xn3d7fQVTPX3XcKF4y-BQ3SoWzro72rFPAPUvJ6Cg7_JVCWcU8XsfMkGdjIIiAcRvEWptgi93I_DhCQmzW7kDSz2lKrwB72bPWt7T2E-_grz6fvG19ySbREg3RUAaFP_fyCHGy36gr0vd42L7fMZQ&__tn__=K-R
https://www.facebook.com/jose.adames.716195?fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARB-_t9Dx6i4CB1uelHX9Q3lHkEGZ5ih5Xn3d7fQVTPX3XcKF4y-BQ3SoWzro72rFPAPUvJ6Cg7_JVCWcU8XsfMkGdjIIiAcRvEWptgi93I_DhCQmzW7kDSz2lKrwB72bPWt7T2E-_grz6fvG19ySbREg3RUAaFP_fyCHGy36gr0vd42L7fMZQ&__tn__=K-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100012941673402&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARB-_t9Dx6i4CB1uelHX9Q3lHkEGZ5ih5Xn3d7fQVTPX3XcKF4y-BQ3SoWzro72rFPAPUvJ6Cg7_JVCWcU8XsfMkGdjIIiAcRvEWptgi93I_DhCQmzW7kDSz2lKrwB72bPWt7T2E-_grz6fvG19ySbREg3RUAaFP_fyCHGy36gr0vd42L7fMZQ&__tn__=K-R


 

Esta obra que se realizará mediante el Presupuesto Participativo (Ley 170
07), de acuerdo a lo establecido en la Ley Municipal (L
darle continuidad a la transformación que nuestro municipio demanda desde 
hace décadas, y que se está logrando gracias a esta administración 
histórica.  

UNA NUEVA BANICA.!!!

 
 
 
 
 
 
Septiembre 18, 2018 
La Alcaldía De Bánica 
mejor puntuación en transparencia en el manejo de los fondos municipales.

Con una puntuación de 93.40 al cierre del tercer trimestre del 
nuestra alcaldía se coloca en el cuarto lugar a nivel nacional, lo que nos 
consolida como una de las más transparente

Seguimos demostrando con hechos, nuestro compromiso de eficiencia
transparencia asumido por esta administración con el pueblo de Báni
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Esta obra que se realizará mediante el Presupuesto Participativo (Ley 170
07), de acuerdo a lo establecido en la Ley Municipal (Ley 176
darle continuidad a la transformación que nuestro municipio demanda desde 
hace décadas, y que se está logrando gracias a esta administración 

UNA NUEVA BANICA.!!!  

 se mantiene en el Top 5 de los ayuntamientos con 
mejor puntuación en transparencia en el manejo de los fondos municipales.

Con una puntuación de 93.40 al cierre del tercer trimestre del 
nuestra alcaldía se coloca en el cuarto lugar a nivel nacional, lo que nos 
consolida como una de las más transparentes del país. 

Seguimos demostrando con hechos, nuestro compromiso de eficiencia
transparencia asumido por esta administración con el pueblo de Báni

 

Ayuntamiento 

Bánica sigue 

Rankiando en el 

SISMAP

 

Esta obra que se realizará mediante el Presupuesto Participativo (Ley 170-
ey 176-07), viene a 

darle continuidad a la transformación que nuestro municipio demanda desde 
hace décadas, y que se está logrando gracias a esta administración 

se mantiene en el Top 5 de los ayuntamientos con 
mejor puntuación en transparencia en el manejo de los fondos municipales. 

Con una puntuación de 93.40 al cierre del tercer trimestre del año 2018, 
nuestra alcaldía se coloca en el cuarto lugar a nivel nacional, lo que nos 

Seguimos demostrando con hechos, nuestro compromiso de eficiencia y 
transparencia asumido por esta administración con el pueblo de Bánica. 

Ayuntamiento 

Bánica sigue 

Rankiando en el 

SISMAP 

https://www.facebook.com/hashtag/alcald%C3%ADadeb%C3%A1nica?source=feed_text&__xts__%5B0%5D=68.ARC-R0iNoqwCHVC83dMB7QMeMn-D_4mXkfqM7uLAL6k4E9JDOPRt1MkEhLoKhZnE2Uo_RKZbeeRFhu8VeC6l5GhQXnXXNjL8nLw9EBXwDY_cKQ_-jnfhEnDNVbQ5mws-c1Jmt4GA25HG719gwd7E8ZAhSt0E0yQoarcjARZ3zSFy-1U9CTe37w&__tn__=%2ANK-R


 

Septiembre 20, 2018 

La Alcaldía de Bánica invita a todos los jóvenes en 
edades comprendidas entre los 16 y 35 años, a 
participar en el concurso ensayo “Duarte y la 
Rendición de Cuentas”, el cual es organizado por la 
Liga Municipal Dominicana.

Este concurso cuyo propósito es inculcar a la 
juventud una línea de acción apegada al servicio, 
los valores morales, valores patrios y a la ética, 
estará dotado de premios en metálico, 
diploma.  

Anexo bases del concurso

 

 

 

octubre 3, 
2018
El Comité 
Pro Fiestas 
Patronales, 
San 

Francisco de Asís, Bánica 2018 
INVITA: 

A todos nuestros compueblanos, 
comunidades vecinas y turistas, a 
que nos acompañen en la 
celebración de nuestras fiestas 
patronales. 

 Miércoles 03: 

El Gringo de la Bachata.
Papó y su Grupo Típico desde 
Estados Unidos. 

 Jueves 04: 
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La Alcaldía de Bánica invita a todos los jóvenes en 
edades comprendidas entre los 16 y 35 años, a 
participar en el concurso ensayo “Duarte y la 

de Cuentas”, el cual es organizado por la 
Liga Municipal Dominicana. 

Este concurso cuyo propósito es inculcar a la 
juventud una línea de acción apegada al servicio, 
los valores morales, valores patrios y a la ética, 
estará dotado de premios en metálico, publicación y 

Anexo bases del concurso. 

octubre 3, 
2018 
El Comité 
Pro Fiestas 
Patronales, 
San 

Francisco de Asís, Bánica 2018 

A todos nuestros compueblanos, 
comunidades vecinas y turistas, a 

acompañen en la 
celebración de nuestras fiestas 

Gringo de la Bachata. 
Papó y su Grupo Típico desde 

Revolución Salsera. 
Max Andres (El Galán de la 
Salsa), un talento procedente de 
sangre nuestra. 

 Viernes 05: 

Merengue Clásico de los 80.
El Lápiz Consciente. 

 Sábado 06: 

Monchi Capricho. 
DjLaucell (El Martillo)
Shadow Blow. 

¡Atentos todos! Puede que haya 
más sorpresas. 

Intégrate, apoya… Disfruta tus 
fiestas patronales.

Octubre

 

 
Max Andres (El Galán de la 
Salsa), un talento procedente de 

Merengue Clásico de los 80. 
 

DjLaucell (El Martillo) 

¡Atentos todos! Puede que haya 

Intégrate, apoya… Disfruta tus 
fiestas patronales.

Octubre 

https://www.facebook.com/hashtag/mi%C3%A9rcoles03?source=feed_text
https://www.facebook.com/hashtag/jueves04?source=feed_text
https://www.facebook.com/hashtag/viernes05?source=feed_text
https://www.facebook.com/hashtag/s%C3%A1bado06?source=feed_text


 

Octubre 12, 2018 
 La Alcaldía de Bánica
importante donación de cien mil pesos (RD$100,000
construcción de la Funeraria Municipal.

Tan loable gesto de este exitoso jóven baniquero tiene 
una significación muy especial, que trasciende lo 
económico, pues pone de manifiesto la confíanza de 
nuestros munícipes en esta administración, que
venido trabajando con unos niveles de transparencia 
que la sitúan en los primeros lugares entre todos los 
ayuntamientos a nivel nacional.

Espensel, le pedimos a Dios que continúe derramando 
bendiciones sobre ti, para que sigas cosechando éxitos 
en todos tus proyectos. 

Gracias por ese voto de confianza a esta 
administración, pero sobre
en Una Nueva Bánica, donde el apoyo mancomunado y 
desinteresado de sus hijos será determinante para 
lograr el nivel de desarrollo anhelado por tantos años.

UNA NUEVA BÁNICA.!!!
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Alcaldía de Bánica agradece a Espensel Fragoso Furcal
importante donación de cien mil pesos (RD$100,000.00), para la 
construcción de la Funeraria Municipal. 

Tan loable gesto de este exitoso jóven baniquero tiene 
una significación muy especial, que trasciende lo 
económico, pues pone de manifiesto la confíanza de 
nuestros munícipes en esta administración, que ha 
venido trabajando con unos niveles de transparencia 
que la sitúan en los primeros lugares entre todos los 

untamientos a nivel nacional. 

Espensel, le pedimos a Dios que continúe derramando 
bendiciones sobre ti, para que sigas cosechando éxitos 

 

Gracias por ese voto de confianza a esta 
administración, pero sobre todo gracias por creer 

, donde el apoyo mancomunado y 
de sus hijos será determinante para 

lograr el nivel de desarrollo anhelado por tantos años. 

UNA NUEVA BÁNICA.!!! 

 

 

Espensel Fragoso Furcal por la 
.00), para la 

https://www.facebook.com/hashtag/alcald%C3%ADadeb%C3%A1nica?source=feed_text
https://www.facebook.com/espensel.fragosofurcal?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARAxg1Q_iPFbjAqlYge4cQUbSAPM8OcUQFqaArUbiZcTr4OYijM3sCo14ReUeBqaoEcz7NaFT6dCoCW9&fref=mentions
https://www.facebook.com/hashtag/unanuevab%C3%A1nica?source=feed_text


 

preparación académica y el trabajo tesonero son los pilares para hacer 
realidad nuestros sueños.

En hora buena Honorable Jueza Emilia Pérez, que el Señor Todopoderoso 
le otorgue la sabiduría del Rey Salomón a la hora de impartir justicia, y que 
siga escalando peldaños en el sistema judicial de esa gran nación.

 

 

Octubre 30, 2018 

Seguimos avanzando.!!!

Continuamos con la construcción, 
del sector Rastrillo. 

Nuestra administración mantiene firme su compromiso de mejorar la calidad 
de vida de sus munícipes, invirtiendo los recursos en obras que impactan de 
manera positiva en nuestra comunidad.

UNA NUEVA BÁNICA.!!!
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Octubre 15, 2018 
La joven Emilia Pérez ha sido juramentada 
como Jueza de la Corte Municipal de 
Newark, en el Estado de New 
Estados Unidos. 

Esta designación constituye un motivo de 
júbilo y enorgullece a todos los baniqueros, 
pues nos envía un claro mensaje de que la 

preparación académica y el trabajo tesonero son los pilares para hacer 
realidad nuestros sueños. 

buena Honorable Jueza Emilia Pérez, que el Señor Todopoderoso 
le otorgue la sabiduría del Rey Salomón a la hora de impartir justicia, y que 
siga escalando peldaños en el sistema judicial de esa gran nación.

Seguimos avanzando.!!! 

Continuamos con la construcción, reconstrucción de canaletas y drenajes 

Nuestra administración mantiene firme su compromiso de mejorar la calidad 
de vida de sus munícipes, invirtiendo los recursos en obras que impactan de 

iva en nuestra comunidad. 

UNA NUEVA BÁNICA.!!! 
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júbilo y enorgullece a todos los baniqueros, 
pues nos envía un claro mensaje de que la 

preparación académica y el trabajo tesonero son los pilares para hacer 

buena Honorable Jueza Emilia Pérez, que el Señor Todopoderoso 
le otorgue la sabiduría del Rey Salomón a la hora de impartir justicia, y que 
siga escalando peldaños en el sistema judicial de esa gran nación. 

de canaletas y drenajes 

Nuestra administración mantiene firme su compromiso de mejorar la calidad 
de vida de sus munícipes, invirtiendo los recursos en obras que impactan de 



 

 
 
Noviembre 14, 2018 
Málaga ha acogido durante cinco días un seminario sobre gestión local que 
ha contada con la presencia de más de 70 autoridades y directivos de 
diferentes países, como República Dominicana, Marruecos y España. 
Organizado por el Instituto 
de Cooperación para el 
Desarrollo Sostenible 
(Icodes) en colaboración 
con el Centro Internacional 
de Formación d 
Autoridades y Líderes de 
Naciones Unidas, el 
Ayuntamiento, la Diputación 
y otras instituciones como 
la Fundación Unicaja, el 
encuentro se ha centrado en los ámbitos competenciales y financieros de 
las administraciones municipales.

Además de las conferencias y mesas de debate con la presencia destacada 
del secretario general de la Liga Municipal Dominicana, Johnny Jones, el 
seminario completó su programa con la visita de los participantes a 
empresas públicas y a instituciones locales, así como un encuentro con 
empresarios de la provincia de Málaga y una visita a la l
Las sesiones se desarrollaron en el Observatorio de Medio Ambiente 
Urbano (OMAU). 

  

 

Noviembre 18, 2018

El Ayuntamiento Municipal realizó una encuesta a través 

de su cuenta de Facebook sobre los servicios ofrecidos 

por esta institución. 
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personal, de paz y muy afable.

La muerte de Francisco Jav
pérdida sensible no solo para sus familiares, sino para todo el municipio de 
Bánica, por tratarse de un hombre que hizo significativos aportes al 
desarrollo y al fortalecimiento de la municipalidad.

¡Que en paz descanse su alma!

 

Sandino, que su legado de honradez 

y rectitud perdurará  
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Noviembre 19, 2018 
Nos permitimos expresar nuestras más sentidas 
condolencias a la familia Ramírez De Los
y a todo el pueblo de Bánica, por el fallecimiento 
de nuestro apreciado y hombre de bien Francisco 
Javier Ramírez Alcántara (Sandino), ex sindico 
histórico, un hombre de decencia, buen trato 

personal, de paz y muy afable. 

La muerte de Francisco Javier Ramírez Alcántara (Sandino), constituye una 
pérdida sensible no solo para sus familiares, sino para todo el municipio de 
Bánica, por tratarse de un hombre que hizo significativos aportes al 
desarrollo y al fortalecimiento de la municipalidad. 

az descanse su alma! 

Noviembre 20, 2018 
Durante un solemne y emotivo acto, donde se le 
dió lectura a la Resolución 010-2018, que declara 
el día de hoy como Día de Duelo Municipal, 
aprobada a unaminidad, la Sala Capitular en pleno 
realizó la guardia de honor frente al féretro del 
señor Francisco Javier Ramírez Alcántara 
(Sandino), síndico histórico de nuestro municipio.

Descanse 

en paz 

Sandino, que su legado de honradez 

 

Nos permitimos expresar nuestras más sentidas 
condolencias a la familia Ramírez De Los Santos 
y a todo el pueblo de Bánica, por el fallecimiento 
de nuestro apreciado y hombre de bien Francisco 
Javier Ramírez Alcántara (Sandino), ex sindico 
histórico, un hombre de decencia, buen trato 

ier Ramírez Alcántara (Sandino), constituye una 
pérdida sensible no solo para sus familiares, sino para todo el municipio de 
Bánica, por tratarse de un hombre que hizo significativos aportes al 

Durante un solemne y emotivo acto, donde se le 
2018, que declara 

el día de hoy como Día de Duelo Municipal, 
aprobada a unaminidad, la Sala Capitular en pleno 

nor frente al féretro del 
señor Francisco Javier Ramírez Alcántara 
(Sandino), síndico histórico de nuestro municipio. 



 

 

Noviembre 26, 2018 

Agradecemos al equipo técnico del 
(ICAM), por haber impartido de forma exitosa un taller de capacitación a 
nuestros colaboradores de los 
departamentos de aseo, ornato y 
mantenimiento de los espacios públicos.

Dicho taller, impartido a solic
administración, fue auspiciado por la Liga 
Municipal Dominicana a través del 
proyecto Dominicana Limpia, hizo énfasis 
en la utilización de los equipos de protección, herramientas de trabajo, y
protección y seguridad personal durante las jornadas de traba

por siempre. 

 

 

Noviembre 30, 2018 
Así avanza la construcción de la Funeraria Municipal, obra que se construye mediante el 
Presupuesto Participativo. 

UNA NUEVA BÁNICA.!!!
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Diciembre 7, 2018 

La Alcaldía de Bánica invita a 

todos los munícipes a que 

participen en el gran Operativo 

de Inclusión Social que 

organizan la Dirección General 

de Programas Especiales, Plan 

Quisqueya Digna y el Ministerio 

de Interior y Policía. 

Este operativo se realizará los 
días 11, 12 y 13 de diciembre a 
partir de las 8:00 a.m., en los 
municipios de Bánica y Pedro 
Santana, así como en el Distrito 
Municipal Sabana Higüero.

 

Diciembre 
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Diciembre 3, 2018 
La Alcaldía Municipal de Bánica entregó hoy 
lunes 03 de diciembre la Regalía Pascual a todos 
los servidores municipales, empleados y 
funcionarios del ayuntamiento. 

Por tercer año consecutivo esta administración 
entrega la regalía sin 
necesidad de préstamo 

La Alcaldía de Bánica invita a 

todos los munícipes a que 

participen en el gran Operativo 

de Inclusión Social que 

organizan la Dirección General 

de Programas Especiales, Plan 

Quisqueya Digna y el Ministerio 

realizará los 
días 11, 12 y 13 de diciembre a 
partir de las 8:00 a.m., en los 
municipios de Bánica y Pedro 
Santana, así como en el Distrito 
Municipal Sabana Higüero. 
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